

Omar Andrés Santiago estudiante de ingeniería industrial, nació un 5 de abril de 1993, en la ciudad de Villavicencio. Vivió toda la experiencia de los estudios primarios y secundarios en NUSEFA, lo paso con gran tranquilidad y recuerda con gran nostalgia los pequeños momentos.

Andrés ha dicho haber vivido situaciones que han marcado de alguna forma su vida y donde ha estado involucrada una chica. Andrés dijo:

*“Estaba un día en medio de la universidad, sabes estaba en la entrada del edificio principal, cuando yo te veo en la esquina y me estabas llamando, normal como cuando una chica linda me llama jaja y me decías con voz sexy y casi susurrando “Omar cosita rica” y bueno yo capte el mensaje y me dirigí hacia ti, a los diez pasos de repente se escucha un sonido muy fuerte, cuando me doy media vuelta, sabes me percate de que era una parte del letrero de la universidad que había caído en el lugar donde estaba momentos antes, volví a verte pero ya no estabas, es como si fueras mi angelito, un angelito sexy jeje oye y enserio paso , me salvaste la vida”*

Innumerables son las historias, bueno no tantas pero sin son varias las que han sucedido, todas parten de hechos vividos, “basadas en hechos reales” en diferentes ocasiones o entrevistas jeje hemos escuchado varias realidades como esta.

21 marzo de 2011

*“estaba aprendiendo a manejar moto, era un viernes por la noche, estaba con dos amigos, dayanara entra a la casa de ella, no recuerdo la razón, tal ves no la había, me subo a la moto de Jesús, y el un poco ingenuo me la presta, la encendí y logre desplazarme una distancia considerable, yo recuerdo haber visto a una ancianita cruzarse de un momento para otro y por tratar de esquivarla se presento la situación, Jesús me asegura que no había nadie, pero yo sigo de acuerdo con mi versión, jeje la verdad estaba aprendiendo, la moto se desestabiliza, se mueve de un lado para otro, sabes yo salgo volando unos cuatro o cinco metros adelante, en ese instante pierdo la noción del tiempo, veo todo oscuro, veo la luz, la veo... Me dirigí caminando hacia lo brillante, y no me vas a creer, en ese momento una voz que reconocí al instante me llamaba, era la tuya, me gritabas, me susurrabas, me hablabas, sabes fue bonito el momento jeje tu me convenciste de regresar, de no seguir adelante, sino hubiera sido por ti estaría en la luz, aaa enserio.*

Andres asegura que fue muy chistoso cuando vio a Jesús corriendo para ver que me había pasado, dayanara salió al momentico un poquito asustada, a mi me dio vergüenza, jaja y pues nada jesus estreno retrovisor, ya que me toco comprarle uno para reemplazar el que dañe.

Omar afirma que no solo en ese momento vio la luz, sino que meses después padeció una situación diferente y a la vez igual.

19 de febrero de 2012 operación quirúrgica

*“ya estaba acostado vi la luz, pero no esa luz, era la que siempre ves cuando estas a punto de una cirugía, la que te colocan encima. El doctor fue amable, amistoso, el momento llego, un poquito de tensión, tu sabes, de miedo, el atembado del doctor se equivoca colocando la anestesia, comenzamos bien.. aaa nooo noo. Se da cuenta, comienza todo de nuevo, un poco mas asustado, el tiempo pasa, estoy dormido, sin saber que esta pasando, y ya estoy escribiendo esto todo melancólico jejeje aaaaa buenoo, lo único que me ayudo a soportar fue lo que recordé de una profesora del colegio, aquella me dijo” ey tu Omar estas nervioso no lo estés, cuando te pase un momento donde te sientas incomodo, no se tal vez cuando estés en una cirugía y el doctor se halla equivocado con la anestesia, visualiza un punto fijo, y piensa en algo bonito”, entonces sabes se me vino a la mente su rostro, me sentí tranquilo... y cuando me desperté ya me habían sacado las cordales jejeje*

Andres asegura que el ejemplo de la profesora fue cierto, como si ella hubiera visto el futuro.

Entre una de las experiencias, también sobresale una de ellas, una situación erótica...

*“ oye chica por tu culpa me caí en la ducha... sii. Sabes me estaba bañando, normal como cuando un chico pinta esta desnudo, bañándose las partes nobles, jeje bueno me estaba poniendo la toalla y cuando me doy vuelta te veo hay, hay, al ladito me decías “Omar cosita bella” y del susto hay fue cuando me caí y desapareciste, hay fue cuando me di cuenta que eras la chica para mi”*